
平成 27 年 11 月 3 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。 

昨日の須衛町の火災は 19 時間も燃え続けたとか。プラスティックやアルミが 

なかなか消化できなかったと聞きましたが、恐ろしい話です。周りを見渡すと 

似たようなゴミ山みたいなのを見かけます。延焼が広がらないことを祈りたい

です。 

さて、地域の情報を頂きました。お問い合わせは直接ご連絡のほど 

お願い申し上げます。よろしくご査収ください。 

 

 

いつも大変お世話になっております。 

当グループの年末年始休業についてのご案内を添付しましたので、居宅部会の

皆様に送付していただけないでしょうか。 

お忙しいところ申し訳ありませんが、宜しくお願い致します。 

 

フェニックス総合クリニック 櫻井 


